

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Agressions sexuelles dans le football: le dossier des U20 filles toujours pendant

G.R.M  
Libreville/Gabon

CONTRAIREMENT à ce qu'il se susurre, la justice n'entend pas jeter l'éponge dans l'affaire des agressions sexuelles perpétrées dans le milieu sportif gabonais en général. Si les projecteurs sont en ce moment braqués sur ce qui est désormais appelé "Capellogate", le dossier concernant la sélection nationale féminine U20 de notre pays est toujours d'actualité, selon des sources bien informées. En effet, en 2019, le journaliste indépendant Freddy Koula Moussavou lançait une alerte sur le mauvais traitement reçu par ces jeunes filles qui venaient de participer à la Sud Ladies Cup, un tournoi international féminin organisé dans le sud de la France. Il avait alors été contacté par les victimes présumées, qui l'auraient supplié de les aider

à évoquer les mauvais traitements (attouchements sexuels, menaces, etc.) qu'elles subissaient. Ces révélations avaient alors indigné l'opinion, y compris Alain-Claude Bilie-By-Nze, alors ministre d'État aux Sports, qui avait saisi la justice aux fins d'ouverture d'une enquête pour élucider cette affaire. Aussi, plusieurs personnes avaient-elles été auditionnées, notamment des responsables de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), par le procureur de la République de l'époque, Olivier N'zahou. Des auditions à la suite desquelles de nombreuses informations de l'homme de presse précité semblaient se confirmer. Autrement dit, la justice s'était rendue à l'évidence de pratiques ignobles qui existaient de manière récurrente dans le football féminin au Gabon. Et cela depuis des années.

L'affaire est donc toujours pen-



Photo: J.F.M.

**La justice gabonaise entend aussi faire toute la lumière sur le dossier des abus sexuels dans le foot féminin.**

dante, selon une source proche du dossier. D'autant que cette dernière assure que "comme pour le football masculin, les personnes directement impliquées ou soupçonnées de com-

plicité pour leur mutisme pourraient être convoquées à tout moment".

Puisque le milieu du football féminin est infesté de gens aux mœurs douteuses qui mettent

la pression sur les jeunes filles, la justice gabonaise a en conséquence décidé d'aller jusqu'au bout de cette affaire. N'en déplaisent à ceux qui pourraient crier au complot.

Le clin d'œil de **lybek**



## Mouila: les trois trafiquants des peaux de panthère seront fixés le 13 janvier

F.N  
Mouila/Gabon

DIALLO Mamadou Saliou, Guinéen de 56 ans, Kouyaté Mamadou, Malien de 31 ans, et le Gabonais Nicaise Mboumba, 37 ans, interpellés le 13 décembre dernier, par l'antenne de la Police judiciaire (PJ) de la Ngounié, en collaboration avec l'ONG Conservation et Justice, et inculpés pour présomption pour détention, transport et commercialisation d'espèces animales, vont encore devoir attendre de connaître leur sort. Le tribunal de première instance de Mouila ayant renvoyé le délibéré au 13 janvier prochain.

En effet, jugés le 30 décembre 2021 au tribunal correctionnel de Mouila, ce délibéré devait avoir été vidé le 6 janvier dernier. Ce qui n'a pas été le cas. Le



Photo: Abel Eyeghe/L'Union

**Les prévenus après leur interpellation.**

tribunal ayant juste reporté la communication de sa décision au 13 janvier prochain.

Si aucune raison n'a été avancée par les responsables de l'instance

judiciaire, ce report permettra sans doute aux juges de bien s'exprimer relativement aux dispositions qui constitueront la sanction à infliger aux prévenus.